

El pasado 20 de noviembre celebrábamos el Día Mundial de la Infancia, un día en el que no hay que olvidar que los niños, niñas y adolescentes se enfrentan a múltiples desafíos, como la violencia, la pobreza y las desigualdades

Más allá de los derechos generales como la educación, la vivienda, la sanidad, ... queremos reivindicar otros como son la participación, la libertad de expresión, el derecho a crecer en un lugar seguro en el seno de una familia que aporte cariño y cuidados, el no sentirse juzgados por sus creencias, ideologías...Que la clase social o nivel económico de las familias no sean un obstáculo para el desarrollo de la infancia.

Se necesitan lugares para disfrutar de un ocio saludable en familia. Pensar en lugares seguros dentro del creciente desarrollo del mundo digital y de la inteligencia artificial, siendo conscientes de los peligros que pueden albergar.

El futuro de nuestra sociedad depende de la educación que seamos capaz de dar a la infancia sin que se pierdan valores como el respeto, la tolerancia, el cariño y la verdad.

Tenemos que hacer hincapié en que es fundamental desarrollar a tiempo las políticas públicas destinadas a la protección de la infancia e inversiones necesarias, con un enfoque preventivo que minimice posibles vulneraciones de sus derechos, con el consecuente ahorro económico y social

Desde Cáritas Diocesana de Coria-Cáceres queremos apostar por el trabajo de acompañamiento a las familias, dándoles voz y haciéndoles protagonistas y partícipes en todo su proceso, para intentar frenar la transmisión intergeneracional de la pobreza.

Como dice el Papa Francisco “La familia es un tesoro precioso. Hay que sostenerla y protegerla siempre”

Este Círculo de Silencio, por la misma causa también se celebra en 27 localidades de Cáceres y en Salamanca. Volveremos a encontrarnos en este espacio, el jueves 19 de diciembre para movernos por los DERECHOS DE TODOS. Gracias.